

Le ministère chinois des Affaires Étrangères accuse les États-Unis de laisser un terrible chaos en Afghanistan



Beijing, 18 août (RHC) Hua Chunying, porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, a accusé Washington d'avoir laissé un terrible chaos en Afghanistan.

"La force et le rôle des États-Unis sont la destruction, pas la construction", a expliqué Chunying lors d'une conférence de presse, ajoutant que les mesures américaines ont laissé un terrible "chaos de troubles, de divisions et de familles brisées" dans le pays asiatique.

La porte-parole chinoise, après avoir signalé l'invasion de Washington depuis 20 ans sous prétexte de lutter contre le terrorisme, a ajouté qu'au cours de cette période, le nombre de groupes terroristes en Afghanistan est passé à plus de 20 et que plus de 10 millions de personnes sont actuellement déplacées.

Chunying a souligné que la Chine respecte toujours la souveraineté, l'indépendance et l'intégrité territoriale de l'Afghanistan et est toujours prête à mener une politique amicale à l'égard de l'ensemble du peuple afghan.

Le même jour, le ministre chinois des Affaires étrangères, Wang Yi, a déclaré que le retrait précipité des troupes américaines d'Afghanistan a eu un "impact négatif grave" sur ce pays, pris par les talibans.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267347-le-ministere-chinois-des-affaires-etrangeres-accuse-les-etats-unis-de-laisser-un-terrible-chaos-en-afghanistan>



Radio Habana Cuba